## CHARENTE &

## Le secrétaire général Marcel RAYNAUD s'en va

Le Congrès départemental s'est tenu à Angoulême sous la présidence de M. Maurice Bousseton.

M. Raynaud, secrétaire général M. Raynaud, secretaire generai a souligné la glissade inquiétante de la réduction de demandes de licences (soixante quatre de moins qu'en 1968), inquiétante surtout pour la trésorerie. 26 concours ont été organisés.

concours ont été organisés.

M. Lavigne donne le compte rendu financier de l'année bouliste et la caisse du comité est en très bonne santé. Le Docteur Pérochon, président de la Commission des arbitres, fait remarquer que les concours se sont disputés sans trop d'histoires, mais il manque des arbitres dans le nord de la Charente; il fait appel à Chabanais et Chasseneuil.

Le Dr Pérochon donne alors sa démission de président, à quoi M. Bousseton répond que cela regarde principalement la commission d'arbitrage. Toutefois il demande à l'assemblée de se prononcer à mains levées, malgré un échange de vues entre M. Roubenne et M. Pérochon, souhaite que ce dernier reste à la présidence. Le Dr Pérochon donne alors

La Finale nationale « Pernod » se disputera les 5 et 6 septembre, la ville n'étant pas encore désignée lors du Congrès. De toute façon, les éliminatoires doivent être terminées fin juin. Le C.B. Cognac (19 avril), les P. et T. Angouléme (26 avril), les Verriers Cognac (10 mai), l'Houmeau (14 juin), en auront la charge. La finale départementale aura lieu à Angoulème le 21 juin. La finale régionale se déroulera le 19 juillet à Angoulème. Les éliminatoires du Championnat des Jeunes (Pupilles et Cadets) auront lieu le 3 mai sur le boulodrome de Saint-Cybard. La finale régionale sera disputée à Angoulème. La Finale nationale « Pernod » Angoulême.

Il est donné connaissance aux membres des concours propa-gande pour notre région: Saint-Savin (Vienne), les 17 et 18 mai; Niort (Deux-Sèvres) le 7 juin; Bourcefranc (Charente-Maritime) le 9 août; Cognac (Charente) le 5 juillet; les Sables-d'Olonne (Vendée), le 26 juillet. Il a été décidé que le Congrès départemental se tien-dra en 1970, peut-être à Cognac. MM. Homon et Berthelon ayant donné leur démission du comité, M. Bousseton propose MM. Ci-bial et Guibert, ce qui est adopté à l'unanimité.

Le président fait part à l'Assemblée de la démission de M. Marcel Raynaud, le secrétaire général, le remercie vivement, regrette son départ, car il fut le fondateur du comité et au nom de tous les boulistes charentais, lui remet un cadeau-souvenir.

M. Raynaud explique les cau-ses de sa démission, mais le nouveau secrétaire général pourra venir lui demander des conseils, il sera toujours très bien reçu.

M. Lavigne annonce que M. Henri Bodard est reçu arbitre fédéral à la suite de son examen passé en octobre à Toulouse. Nous restons donc riches en Charente avec trois arbitres fédéraux après la démission de M. Raynaud.

Il est distribué ensuite les récompenses: Bonin reçoit le diplôme du Comité, M. Vignaud de Chabanais celui de la Fédération Française. M. Vicard, Médaille de la Jeunesse et des Sports, ainsi que M. Cibial. La quadrette Homon, championne Honneur, reçoit le Challenge Delage ainsi que son fanion et ses médailles. La quadrette Santurette (Hiersac), championne Promotion, la Coupe M. Bousseton, fanion et médailles. M. Amalric félicite les pupilles de M. Giraud des Verriers de Cognac et leur remet leur fanion. Les cadets de Chasseneuil: un fanion et une coupe. MM. Bagur et Messat Serge, champion et sous-champion têtea-tête reçoivent une médaille. MM. Fleuranceau père et fils, une coupe avec une breloque récompensant le titre de champion des Charentes de doublettes. Il est distribué ensuite les ré

Le Comité départemental bou-liste de la Charente s'est réuni

à Angoulême. Il a renouvelé et complété son bureau pour 1970.

Présidents d'honneur : MM. Couillaud, Vanorenberghe, Ho-mon et Raynaud.

Président actif : M. Maurice Bousseton

Vice-président : M. Gaston La-

Secrétaire: M. Rocher Gilbert. Secrétaire adjoint : M. Martin

Trésorier : M. Gaston Lavigne.

Membres du bureau: MM. Caute, Couvidat, Bouilloux, Lu-cien Petit, Dr Pérochon, Chemi-nade, Roubenne, Drouillard Re-né, Cibial et Guibert.

M. Bonnin remplace M. Jean-tieu, démissionnaire à la com-mission des jeunes.

Une délégation conduite par le président Bousseton a assisté le 18 janvier au Congrès régio-nal de Niort. Nos quatre repré-sentants au Comité de direction sont: MM. Bousseton, Lavigne, Pérochon et Rocher.

La démission de M. Marcel Raynaud, de la Commission des Finances, ayant été acceptée, c'est M. Roubenne qui le rem-placera au Comité régional.

En plus du calendrier déjà établi, on a créé pour 1970, un Championnat régional tête-à-tête cadets. La finale aura lieu à Niort le 6 septembre 1970.

Niort le 6 septembre 1970.

25 joueurs sont classés Catégorie Honneur pour 1970: Bousseton, Mauro Pierre, Mouillot, Messat Serge, Santurette, Ribouleau, Moreau P., Marty R., Giraud Claude, Melzi, Homon J., Homon R., Caron, Meynard, Bouilloux, Martin R., Fleuranceau Francis, Rolland Y., Quindry, Romain, Pascaud, Peyronnet, Petit J., Gaudy, Drouillard.

Le Concours de Propagande de la Charente aura lieu cette année à Cognac le dimanche 5 juillet, mais nous aurons également le 19 juillet à Angoulême la finale régionale Pernod, qui rassemblera les meilleures quadrettes du Poitou.